



岳城だより

須 恵 東 中 学 校
学 校 通 信 第 8 号
令 和 6 年 1 2 月 2 4 日
文 責 校 長 鳥 羽 和 毅

2 学年修学旅行

12月12日～14日の3日間、2学年の修学旅行を実施しました。「一蓮托生 みんなで学ぼう！ 楽しもう！ 支え合おう！」のスローガンのもと、メリハリを付けて、マナーやルールを守り、お互いの絆を深めることを念頭に、修学旅行実行委員が中心となり取組を進めてきました。また、移動中のバス内でのレクリエーションを事前に各クラスで話し合い、それぞれ用意をして出発しました。バスの中は、各クラスとても盛り上がっていました。

今後、生徒会役員も代替わりし、2年生が学校を引っ張る存在になっていきます。今回、自ら目標を設定し、責任をもって行動できたことを今後生かしてくれるものと思います。2年生の更なる活躍を期待しています。



いざ 清水寺へ



バス内のレクリエーション



係会もしっかり

ビブリオバトル

昨年からはまった情報委員会の取組、ビブリオバトルです。昨年は、昼休みの時間に、興味のある人が多目的室に集まって行いましたが、実は、多目的室に入りきれないほどのギャラリーが参加していました。そのため、今年は、6校時にオンラインで開催しました。3年生2名と1年生1名がバトラー（発表参加者）に立候補し、それぞれのお気に入りの本について、発表しました。オンライン先の教室からも質問がたくさん寄せられました。その後、アンケートフォームにて、投票を行いました。さて、勝者は誰になるのか…。



今回のバトラーの3名

総合的な学習の時間「町づくり・働くことの意味」

1 学年では、総合的な学習の時間に、須恵町の町づくりや働くことの意味をテーマに探究学習を行ってきました。それぞれに考えた課題に対して、調べ学習をしていく中で、やはり働いている方に直接話を聞きたいということで、11月下旬に数回に渡り、職場を訪問させていただきました。実際に職場を訪れ、働く現場を見せていただき、質問に丁寧に答えていただいたことで、生徒たちは様々なことを学ぶことができました。さらに、1月には、夢ひろばにて、職業人の話を聞く予定です

須恵町役場をはじめ、たくさんの事業所の方にお世話になりました。ありがとうございました。

(生徒の感想) 自分で興味のあるものを調べて、知らないことに対する気持ちが「どうでもいい」から「もっと知りたい」に変化した。また、須恵町について、少し視野が広がったのではないかなと思う。もっと幅広い年代や違う地域の人にもインタビューなどをしてみたい。



課題の設定



職場を訪問して質問している様子



ご挨拶

本年も残すところわずかとなりました。この1年、保護者や地域の皆様には大変お世話になりました。おかげ様で無事に1年を終えることができました。誠にありがとうございました。来年もどうぞ宜しくお願い致します。

良いお年を
お迎え下さい



【今後の予定】

1月8日(水) 後期後半開始 昼食なし

12日(日) 須恵町はたちの集い

16日(木) 17日(金) パラマ入試

24日(金) 私立専願入試、英語検定
1学年総合(夢ひろば)

30日(木) 31日(金) 特色化・推薦入試

2月7日(金) 私立前期入試

学力分析テスト(1,2年)

新入生説明会

14日(金) 2学年立志式

3学年定期考査④



◆12月28日~1月5日 学校閉庁日

※閉庁日は、学校は留守電になります。何かありましたら、須恵町役場の方にお電話ください。

【お知らせ】 ①学校からの緊急連絡は、安心メールとともに「すまっぼん」及び須恵町のHPのトップページに掲載されますので、ご確認ください。「すまっぼん」は、右のQRコードからアクセスできます。

②「欠席」「遅刻」等の連絡につきましては、安心・安全メールのアプリを利用させていただくをお願いします。なお、アプリの登録がお済でない場合は、各担任か教頭へお尋ねください。

